

3年 学年便り



大阪市立瓜破西中学校 第3学年
令和4年1月11日 発行第12号

いよいよ受験の正念場、気持ちを引き締めよう

3年生の皆さん、こんにちは！例年よりも長めの冬休みも終わり、いよいよ今日から3学期が始まりました。冬休み前に立てた計画を実行し、学習に取り組むことができたでしょうか。

中学校での最終学年としてのこの1年も、はや9か月余りが過ぎ去り、卒業・進路決定が一刻一刻と近づいています。保護者の皆様、先日の進路懇談会、ありがとうございました。今後とも、一人一人の生活・学習面の充実と、きめ細やかな進路相談を行っていきたいと思っております。ご理解とご協力をお願い致します。

生徒の皆さんにとっては、いよいよこれまでの努力の真価が問われる時がやってきます。

明後日1月13日(木)には、第5回実力テスト、1月24日(月)～26日(水)には学年末テストが待ち構えています。「勉強、勉強」「テスト、テスト」と言われる日が続くと思いますが、この高校受験を乗り切ることが自分自身を高める試練だと前向きに捉え、全力で立ち向ってください。ご家庭でも応援をお願いいたします。

今後の予定

1月12日(水)特別時間割、13日(木)第5回実力テスト、

24日(月)～26日(水)3年生学年末テスト

給食セット、ハンカチを忘れないようにしよう！

1月12日(水)の特別時間割

	1組	2組	3組	4組
1限	道	道	道	道
2限	英	美	数	国
3限	美	英	国	社
4限	数	社	音	英
5限	体	体	社	数
6限	社	数	体	体

